

haben, zeugen davon, wie unter Führung der Partei und organisiert von der Freien Deutschen Jugend die junge Generation in unserem Lande Hervorragendes vollbringt. Sie trägt würdig das Banner des vollentfalteten Aufbaus des Sozialismus vorwärts.

Aber nicht nur auf dem Gebiet der materiellen Produktion in Industrie und Landwirtschaft, auf dem die jungen Angehörigen der Intelligenz einen bedeutenden Anteil haben, wurde die junge Generation bei uns durch die Beschlüsse und die Aufgabenstellung der Partei beflügelt. Auch im Prozeß des Lernens packt die Jugend an, meistert im größeren Maße Wissenschaft und Kultur und treibt intensiver Sport und Körperkultur. Eine Zahl spricht für sich: Wenn heute allein eine halbe Million junger Menschen an den Betriebsakademien, an den Volkshochschulen und in den Zirkeln Junger Sozialisten der FDJ studieren, dann beweist das die Richtigkeit meiner Behauptung.

Nach dem 14. Plenum des Zentralkomitees hat unser sozialistischer Jugendverband, die Freie Deutsche Jugend, der Jugend unseres Landes ihren Platz im Prozeß der materiellen Produktion immer besser zu zeigen verstanden. Heute sind in den Industriebetrieben, auf den Baustellen und auch auf dem Lande 17 000 junge Menschen als Kontrollposten tätig. Sie helfen mit, die Reserven für die Weiterentwicklung der materiellen Produktion aufzudecken und zu erschließen.

Die junge Generation unseres Landes nimmt mit großer Aufmerksamkeit und Freude die Ausführungen des Ersten Sekretärs des Zentralkomitees unserer Partei, Walter Ulbricht, und die Dokumente unseres Parteitagess auf. Von ganzem Herzen billigt die junge Generation der Deutschen Demokratischen Republik das Programm der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, jenes marxistisch-leninistische Programm, das ihr eine klare Antwort für die eigene Zukunft gibt und den Weg weist, der zu dieser glücklichen Zukunft führt.

Wir, die jungen Sozialisten der Deutschen Demokratischen Republik, sind mit Stolz erfüllt, daß auf diesem bedeutungsvollen VI. Parteitag mit großer Anerkennung von der Tätigkeit der jungen Generation und ihrer Organisation, der FDJ, gesprochen wird. Diese Tatsache wird die Initiative und Schöpferkraft, die Kühnheit und den Elan der Jungen und Mädchen beim weiteren Aufbau der sozialistischen Gesellschaft weiter fördern. Viele unserer jungen Freunde sind darüber tief befriedigt, daß diese Tatsache auch in einer Erweiterung im Statut unserer Partei ihren Niederschlag findet.